



Die Mitglieder des Gemeinderats sind die Stimme und das Herz unserer Gemeinschaft. Sie vertreten unsere Interessen, setzen wichtige Entscheidungen um und gestalten aktiv das Leben in unserem geliebten Wört. Ihre Wahl ist daher von entscheidender Bedeutung für die Zukunft unserer Heimat.

Wir ermutigen Sie, sich aktiv am demokratischen Prozess zu beteiligen, Ihre Stimme zu nutzen und die Kandidaten sorgfältig zu prüfen. Denn nur gemeinsam können wir die Herausforderungen unserer Zeit meistern und die Chancen für ein blühendes und harmonisches Wört verwirklichen, das für Wertschätzung und Lebensqualität steht.

Nutzen Sie daher Ihre Stimme, um die Zukunft unserer Gemeinde mitzugestalten. Gemeinsam können wir Wört zu einem Ort machen, in dem jeder Einwohner stolz darauf ist, zu leben.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an der Gemeinderatswahl 2024 und darauf, gemeinsam mit Ihnen unsere Zukunft zu gestalten.

Mit freundlichen Grüßen

kommenden Jahre stellen können

CDU-Ortsverband Lothar Lipp/Vorsitzender

Zusammen für Wertschätzung und Lebensqualität



Mit 52 Jahren, verheiratet und drei erwachsenen Kindern, bin ich seit langem aktiv in den örtlichen Vereinen sowie in der katholischen Kirche engagiert.

Als gebürtige Wörterin und Gastwirtstochter kenne ich die Anliegen der Bürger aus erster Hand. Deshalb möchte ich mich für alle Belange einsetzen und ihnen Gehör verschaffen. Besonders wichtig ist mir die

Unterstützung und Wertschätzung unserer älteren Generation. Mein Mann und ich führen seit 1995 einen Stuckateurbetrieb, damit kann ich mein Fachwissen für die Weiterentwicklung der Gemeinde einbringen. Weitere Schwerpunkte sind für mich, die lokalen Handwerks- und Gewerbebetriebe sowie die Wörter Vereine um sie zu stärken. Ich trete zur Wahl an, um gute Entscheidungen für unsere Gemeinde zu treffen und eine lebendige Zukunft für uns und unsere kommende Generation zu sichern. Es liegt mir am Herzen, mitzuwirken für eine intakte und zufriedene Dorfgemeinschaft.

Daniela Michel | Kauffrau im EH, Dipl. Gestalter für Farbe & Raum Sina Luffler | Kauffrau und Unternehmerin

Ich bin 31 Jahre, verheiratet und habe 3 Söhne.

Ich bin in unserem Dorf aufgewachsen. Neben meiner hauptberuflichen Arbeit als Kauffrau in unserem Familienunternehmen LUKA Kunststofftechnik, betreibe ich mit meinem Mann eine kleine Mosterei. In meiner Freizeit lese ich gerne und spiele in unserer Wörter Theatergruppe mit.

Als Selbstständige und Mutter weiß ich, wie wichtig es ist Arbeitsplätze zu schaffen und zu erhalten. Auch die Unterstützung von Schulen und

Kitas ist mir ein Anliegen. Ich möchte dazu beitragen, dass unsere Gemeinde sich weiter positiv entwickelt: Ich möchte weitere Mobilitätslösungen erarbeiten, sowie die Grund- und Nahversorgung erhalten bzw. ausbauen (z. B. Bürgerauto, Zahnarzt...).

Ich bin 59 Jahr alt, verheiratet und habe 2 Söhne. Meine Frau und meine Söhne sind in unserem Familienbetrieb Launer-Reisen engagiert. Durch meine über 35 jährige berufliche Erfahrung als Geschäftsführer bringe ich viel Wissen mit, welches ich sehr gerne der Gemeinde und insbesondere den Bürgern zur Verfügung stellen möchte.



Hierbei möchte ich vor allem die Vereinsarbeit in Wört unterstützen, dass diese mit dem bestmöglichen Potential der Gemeinde unterstützt werden. Ebenso habe ich ein großes Interesse daran, dass die zahlreichen Unternehmen innerhalb der Gemeinde gut vernetzt sind. Natürlich liegt mir ein guter öffentlicher Personennahverkehr und Schülerverkehr am Herzen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie mir Ihr Vertrauen schenken, damit ich mich in Zukunft für unsere Gemeinde noch mehr engagieren kann.

Paul Launer | Omnibusunternehmer/Reiseveranstalter

Harald Lindenmeier | Industriekaufmann

Ich bin 46 Jahre alt, verheiratet, habe zwei Kinder und komme aus dem Wörter Ortsteil Dürrenstetten.

Unsere Gemeinde Wört ist in vielerlei Hinsicht attraktiv, lebens- und liebenswert.

Mein Engagement möchte ich darauf verwenden, dass sich unser Heimatort zukunftsorientiert weiterentwickelt. Jedoch möchte ich alles dafür geben, dass Wört und was es ausmacht, so erhalten bleibt! Seit 19 Jahren arbeite ich als Industriekaufmann bei Werner &

Pfleiderer in Dinkelsbühl. Davon engagiere ich mich seit 12 Jahren als Betriebsrat Schwerpunkt Wirtschaftsausschuss und setze mich für die Belange der Kolleginnen und Kollegen ein. Ich stehe für ein Miteinander, denn gemeinsam kann man viel erreichen!

Mein Name ist Patrick Jungwirth, 39 Jahre alt, und ich arbeite als Quality Analyst bei TE Connectivity im Bereich Messtechnik und Standardisierung.

Gemeinsam mit meiner Frau und unseren beiden Kindern lebe ich im wunderschönen Wörter Teilort Konradsbronn. Als Familienvater und aktives Mitglied in mehreren örtlichen Vereinen



liegt mein Hauptaugenmerk auf der Unterstützung von Familien und Vereinen sowie auf der Förderung eines harmonischen Miteinanders aller Altersgruppen.

Mein Ziel ist es, durch gezielte zukunftsorientierte Investitionen unsere Gemeinde weiterzuentwickeln und sie für Menschen jeden Alters lebenswert zu gestalten. Es ist mir eine Herzensangelegenheit, mich weiterhin für das Wohl der Bürger unserer Gemeinde einzusetzen.

Patrick Jungwirth | Industriemeister

Yannik May | Student Lehramt

Jung, dynamisch und engagiert. Mit meinen 19 Jahren will ich unteranderem die junge Generation mit frischen Ideen und starkem Engagement vertreten.

Als Student (Lehramt), Mitglied mehrerer Vereine und aktives Mitglied bei der Freiwilligen Feuerwehr in meinem Heimatort Wört, verstehe ich die Bedeutung eines blühenden Vereinslebens für unsere Gemeinde. Das Überleben und die Stärkung dieser Vereine liegen mir besonders am Herzen.

In den Vereinen, in denen ich aktiv bin, habe ich gelernt wie wichtig ehrenamtliche Arbeit und Engagement für unsere Gesellschaft sind. Als Stimme der Jugend setze ich mich dafür ein, dass unsere Interessen und Anliegen im Gemeinderat Gehör finden.

Ich bin 52 Jahre alt, verheiratet, habe drei Kinder und bin bereits langjähriges Mitglied im Wörter Gemeinderat.

Meine berufliche Erfahrung in der Haus- und Gebäudetechnik bringe ich seit vielen Jahren bei allen Bau- und Unterhaltungsmaßnahmen der Gemeinde mit ein.



Natürlich kümmere ich mich auch um die Belange unserer Teilorte. Ich werde mich weiterhin für den Ausbau und Erhalt des Rad- und Feldwegenetzes sowie den Bau bzw. die Schaffung eines Badeweihers einsetzen.

Da Ich im Sportverein als Jugendbetreuer und im DRK als aktives Mitglied tätig bin, habe ich natürlich auch immer ein offenes Ohr für die Wünsche und Anliegen aller unserer Vereine und ehrenamtlich tätigen Gruppen.

Martin Wastensteiner | Elektromeister Jonny Seibald | Anlagenführer

Ich bin 31 Jahre jung, verheiratet und stolzer Vater eines 4- jährigen Sohnes. Meine Kindheit und Jugend verbrachte ich in Wört. Nach einigen Umzügen verschlug es mich wieder zurück in meine Heimat und ich übernahm das Anwesen meiner Großeltern in Grünstädt.

Seit 2017 bin ich als Anlagenführer bei TE Connectivity in Sinbronn tätig. In meiner Freizeit betreibe ich den Brieftaubensport, gehe Angeln und verbringe sehr gerne Zeit mit meiner Familie.

Als Vertreter vom "Tal" würde ich mich gerne dafür einsetzen, dass die Interessen unserer Teilorte gefördert und gestärkt werden; auch sie sind Bestandteil unserer schönen Gemeinde.

